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Ata da Quinta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 27de fevereiro de 
2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 27 dias de fevereiro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 5ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: Ezequiel Manoel 
dos Santos, que apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada 
a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente 
do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
CM381141/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 407.114,08; Comunicado nº CM381142/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 10.000,00; Comunicado nº 
CM381143/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 10.000,00; Comunicado nº CM381144/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 12.500,00; Comunicado nº 
CM381145/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 10.000,00; Comunicado nº CM381146/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 10.000,00; Comunicado nº 
CM381147/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 12.500,00; Comunicado nº CM381148/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 10.000,00; Comunicado nº 
CM381149/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
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de R$ 12.500,00; Comunicado nº CM381150/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 10.000,00; Comunicado nº 
CM381151/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 16.176,00; Indicação nº 024/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Águias, 
Pontezinha; Indicação nº 025/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Merendiba, 
Pontezinha; Indicação nº 026/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da Rua Principal do Loteamento Alto do 
Cajueiro, Charneca; Indicação nº 027/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Areal, 
Pontezinha; Indicação nº 028/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da Rua do 
Areal com a Rua da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 053/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um novo Prédio na Escola Monteiro Lobato, Cohab; Indicação nº 055/2018, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a recuperação e o 
fechamento de um canal que se encontra aberto na esquina entre as Ruas 84 
com a 92, Cohab; Indicação nº 056/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação e o fechamento de um canal que se 
encontra aberto na Rua José Apolônio Matias, Cohab; Requerimento nº 
022/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita ao Grande Recife 
Consórcio de Transporte, para que venha criar uma linha de ônibus entre o 
Centro Social do Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos, ao Terminal Integrado 
do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 023/2018, Vereador José 
Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja elaborado um 
cronograma de pagamento da licença prêmio dos servidores enquadrados no 
inciso XXI do art. 66 da Lei Orgânica Municipal, alterada pela Emenda nº 
23/2017; Requerimento nº 024/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a criação de um Museu da Memória apresentando 
a história do Município, bem como, as realizações dos ocupantes de cargos 
políticos que contribuíram para o desenvolvimento do Município do Cabo de 
Santo Agostinho; Requerimento nº 025/2018, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que realize durante as Sessões 
Solenes deste Parlamento, a apresentação do Plano de Ação Municipal de 
Combate as Chuvas; Requerimento nº 026/2018, Vereador Neemias José,  que 
solicita ao Poder Executivo a escala da limpeza periódica das canaletas de 
drenagem da Rua Seis, Bairro São Francisco; Requerimento nº 027/2018, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a limpeza periódica 
das canaletas de drenagem da Rua Seis, Bairro São Francisco; Projeto de Lei 
nº 014/2018, Poder Executivo, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
executar a afetação de área que integrará ao patrimônio do Estado de 
Pernambuco, onde será instalado a unidade de Corpo de Bombeiros do 
Município, e dá outras providência; Projeto de Lei nº 015/2018, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que institui no Calendário Oficial de Eventos do 
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Município o Setembro Dourado, com ações voltadas para prevenção do câncer 
infanto-juvenil; Projeto de Lei nº 016/2018, Poder Executivo, que dispõe sobre 
a criação do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – COMDIM – CABO , 
revoga a Lei Municipal nº 2.906, de 17 de julho de 2012, e dá outras 
providências. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita 
um Voto de Aplauso para o Sr. Ivan Marinho, artista plástico, pela permanência 
na direção da Federação dos Bacamarteiros de Pernambuco, Voto de Aplauso 
para o Monsenhor Josivaldo, pelo aniversário no dia 27 deste mês, Voto de 
Aplauso ao Pr. da Igreja Pentecostal Assembleia de Deus, em Ponte dos 
Carvalhos, Edilson José, pelo aniversário no dia 26 deste mês, Voto de 
Aplauso para o servidor municipal Etony Neto, pelo aniversário, e Voto de 
Aplauso para o servidor municipal Binho de Rock, pelo aniversário; Vereador 
José Feliciano que solicita um Voto de Pesar a família do Sr. Benedito 
Cristóvão dos Anjos, ex-servidor desta Casa Legislativa. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro, que denuncia que a Escola Paulo 
Freire foi arrombada pela 5ª vez, e cita diversas escolas que foram assaltadas, 
critica o abandono a Fachuca e sugere que sejam feitos convênios para salvar 
a faculdade do Cabo de Santo Agostinho; em aparte, o vereador José de 
Arimatéia diz que a Fachuca foi criada por um analfabeto, o ex-prefeito 
Zequinha, mas os intelectuais estão destruindo-a, diz que o governo não cuida 
da educação, afirma que o governo destrói e só constrói em benefício próprio, 
e fala sobre a tristeza de ver a Fachuca com conceitos ruins; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este sugere que a Fachuca também seja um centro 
de treinamento para os servidores municipais; Vereador José de Arimatéia, 
este lê um trecho bíblico e fala do procedimento dos fariseus, diz que esse 
governo tem esse procedimento, denuncia que não existe nenhum dentista nos 
postos médicos, só tem no Mendo Sampaio, critica a falta de escolas integrais, 
e denuncia as escolas arrombadas, afirma que não há cuidado com as pessoas 
e também relata que a professora Lídia Patrícia foi agredida, por uma mãe, na 
escola Desembargador João Paes, em Gaibu, e não teve apoio do Poder 
Executivo; Vereador César Paiva, que informa que assumirá no dia 1º de 
março o cargo de Secretário de Juventude e Esportes, fala da alegria de estar 
no Poder Legislativo e também na felicidade de poder desenvolver um trabalho 
no Poder Executivo; em aparte, o Vereador José Feliciano afirma que os 
debates não serão mais os mesmos, sem a presença do Vereador César 
Paiva, mas acredita que o povo do Cabo irá ganhar com o trabalho que ele irá 
desenvolver na pasta; de volta ao Vereador César Paiva, este afirma que 
estará a disposição de todos para ajudar. Na sequência, o Presidente abriu a 
Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 022/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 023/2018, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 040/2018, Vereador César Paiva; Indicação nº 041/2018, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 046/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 047/2018, Vereador César Paiva; Indicação nº 048/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos; Indicação nº 049/2018, Vereador Labreíldes 
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dos Santos; Indicação nº 050/2018, Vereador Labreíldes dos Santos; Indicação 
nº 051/2018, Vereador Labreíldes dos Santos; Indicação nº 052/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos; Requerimento nº 017/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 018/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
019/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 020/2018, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Resolução nº001/2018, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Projeto de Resolução nº002/2018, Vereador Labreíldes dos Santos 
Inácio; Projeto de Resolução nº003/2018, Vereador Labreíldes dos Santos 
Inácio; Projeto de Resolução nº006/2018, Vereador José de Arimatéia; todas 
aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 003/2018, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 006/2018, Vereador Gessé 
Valério; Projeto de Lei nº 007/2018, Vereador Gessé Valério; Projeto de Lei nº 
008/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 009/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Projeto de Lei nº 010/2018, Vereador César 
Paiva; Projeto de Lei nº 011/2018, Vereador César Paiva; Projeto de Lei nº 
12/2018, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 13/2018, Vereador José 
Feliciano-Cianinho; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 28 de fevereiro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


